

DIMELECTRIC: empresa de integración de tecnología

Una solución integral para la empresa actual

Dimelectric hace proyectos, diseña, adecua y repara maquinaria, asesorando y actuando en el campo de la prevención de riesgos laborales y la certificación de maquinaria. También realiza programación de autómatas y pantallas táctiles



Esta empresa alcarreña se dedica a la construcción de robots./Economía de Guadalajara

María Canalejas/Guadalajara

Diseño e Integración de Montajes eléctricos es una empresa de integración de tecnología creada en enero del 2008, que surge de la idea de dos socios, Luis Valls Antón y Manuel Plaza Moreno que, tras trabajar varios años en empresas del sector de la ingeniería, las instalaciones y el ámbito industrial, deciden crear la empresa DIMelectric. Además estos empresarios, son agentes de la empresa de Castellón TMI, dedicada

al ensacado y paletizado. Dimelectric desarrolla productos propios a medida para el cliente, desde el diseño, la parte eléctrica y mecánica hasta el montaje del mismo en las instalaciones del cliente. El cliente solicita las funciones que quiere que desarrolle una máquina y ellos hacen la programación de la misma. Esta empresa hace proyectos, diseña, adecua y repara maquinaria, asesorando y actuando en el campo de la

prevención de riesgos laborales y la certificación de maquinaria. Programación de autómatas y pantallas táctiles, configuración de variadores y arrancadores, equipos de pesaje, regulación y control, telegestión de maquinaria e instalaciones son ámbitos de su actuación. Además de los servicios anteriores, es en el ámbito de la automatización industrial y la integración de tecnología donde puede poner con

más énfasis su experiencia a disposición del cliente. Persiguiendo la máxima cobertura y el aporte de soluciones integrales para sus clientes, además del soporte técnico proporcionado, complementan su actividad con la realización de proyectos en taller propio, tanto de maquinaria como de montaje y cableado de cuadros eléctricos.

La inquietud constante por la mejora, la innovación, la optimización y la actualización en todas las áreas de su empresa, garantiza una solución a sus necesidades. Su compromiso de calidad, plazo y precio les permiten alcanzar las más altas cotas de confianza.

Mercado objetivo

Estos empresarios ofrecen toda una serie de productos entre los que se encuentran el mantenimiento industrial, tanto preventivo como correctivo; la actualización y reforma de maquinarias, momento este en el cual se pueden añadir mejoras en la maquinaria como pantallas táctiles o sistemas para la supervisión de los procesos de producción y mantenimiento.

Uno de los aspectos que les diferencia es que ofrecen la seguridad en máquinas y riesgos laborales actuando en seguridad electrónica, neumática, protección mecánica y manipulación ergonómica para la eliminación de accidentes laborales, constituyendo un valioso activo, facilitando y contribuyendo a la reducción de sus costes y a la simplificación de sus estructuras mediante la utilización de protecciones adecuadas, que minimizan los costes provocados por los accidentes de trabajo.

Nichos de mercado

Estos emprendedores han visto un nicho de mercado en grandes empresas que se están viendo afectadas por la crisis, reduciendo plantilla. A pesar de ello, estas empresas no paralizan su producción, sino que con el fin de reducir costes y sobrevivir a la crisis de la mejor forma posible, externalizan los servicios de mantenimiento a empresas especializadas como es el caso de DIMelectric.

Estos empresarios decidieron instalarse en el Centro de Nuevas Empresas por-

LA PALABRA

Estos empresarios ofrecen toda una serie de productos entre los que se encuentran el mantenimiento industrial, tanto preventivo como correctivo; la actualización y reforma de maquinarias, momento este en el cual se pueden añadir mejoras en la maquinaria.

EL DATO

Esta empresa hace proyectos, diseña, adecua y repara maquinaria, asesorando y actuando en el campo de la prevención de riesgos laborales y la certificación de maquinaria. Programación de autómatas y pantallas táctiles son sus ámbitos de actuación.

que necesitaba tener un espacio físico donde recibir a sus visitas, por imagen ante sus clientes. En definitiva, este centro les ofrece toda una serie de servicios y beneficios de los que todo empresario puede favorecerse.

La búsqueda de la excelencia le trae a nosotros.

HOTEL TRYP GUADALAJARA

* * * *

A-2, Km.55 - Guadalajara. Información y reservas: 902 446 666 - www.hotelguadalajara.com - reservas@hotelguadalajara.com

 Sol Meliá

